



Wir gingen einen langen Weg gemeinsam,
aber er war doch zu kurz.

Traurig, jedoch erfüllt mit vielen Erinnerungen,
nehmen wir Abschied von Frau

Elisabeth Rauch *geb. Hiller*

die am Montag, dem 21. Oktober 2024, nach langer Krankheit und doch
unerwartet im **89.** Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Wir verabschieden uns von unserer lieben Verstorbenen am
Freitag, dem 25. Oktober, um 14:00 Uhr
in der Aufbahrungshalle Staatz.

Anschließend geleiten wir sie auf den Ortsfriedhof, wo sie im Familiengrab
zur ewigen Ruhe bestattet wird.

Im Gedenken an sie

Tristan
Enkel